

パブリックコメント(市民意見)と市の考え方

(全2件)

| No | 項目 | 意見 | 市の考え方 |
|----|--|---|---|
| 1 | 駅南口周辺の公共空間を活用したまちづくりが進められ、居心地が良いと感じる割合 | これがすごく難しく、個人的には居心地の良さ＝さざなみのように日々がすぎることなのですが、駅前の活性化をすると賑わいが生まれるので、居心地の良さの概念が違うので難しい問いだなと思いました。そのため42%という結果はある意味ちょうど良い数字なのかなと思いました。このパーセンテージを高めていくには賑わいを作ることなのか、それとも逆にやらないことなのか、その辺りがもっと明確になってくるといいなと思いました。 | ご意見ありがとうございます。 「居心地の良さ」には、住民や事業者(商店街)、来街者(学生や就業者)など、それぞれの「居心地の良さ」があると考えており、平日や休日、時間帯等に応じた様々な利用ができる環境を創出し、賑わいを作ることに限らず、すべての人に居心地の良い環境づくりを目指していきたいと考えています。 |
| 2 | 計画全体について | 全体的に内容に同意します。南口メインストリート整備事業の予算が予定通り取れなかったとのことで工事が進まず残念でした。商店会の動きも活性化してきているようにみえますが、工事期間が長くなることで商店会の店舗のモチベーションが続かなくなるのが心配です。 | ご意見ありがとうございます。 南口メインストリート整備並びに商店会の活性化につきましては、地域のまちづくりの重点課題であると認識しており、予算確保、事業の進捗について引き続き努力してまいります。 |